



L'Atelier itinérant de la compagnie Le doute est permis au Collège Jean Jaurès touche à sa fin.

Nous vous convions à un temps de sortie de résidence
le mardi 3 février 2026 au CDI à 18h.

Les comédiennes et les élèves auront le plaisir
de partager leur travail autour de l'adaptation
de *Comment les fourmis m'ont sauvé la vie*, avec vous.

→ Merci de nous signaler votre présence par mail
à Violaine Guillaumard :
v.guillaumard@tnp-villeurbanne.com

Avec le soutien de la Ville de Villeurbanne
et de Komplex Kapharnaüm.

villeurbanne
KOMPLEX KAPHARNAÜM



direction Jean Bellorini